
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

［第3グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、

入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢

(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

第 3 グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                     所沢(火)、新所沢(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

第 1184回( 6月 12日) 例会の記録 

 

点 鐘     益子伸明会長 

合 唱     四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  田端会員 高田会員 
 

※出席報告 

会員数 出席者数 出席率 前回修正 

３１名 ２９名 89.66 ％ 93.10 ％ 

 

 会長の時間   

            益子伸明会長 

『６月ＲＩ会長のメッセージ』 

ｲｱﾝ H.S.ﾗｲｽﾞﾘｰ 

この 60年、テーマを選ぶことは次

期会長にとっての栄誉であり、時と

して課題となってきました。過去のテーマを振り返るこ

とは歴代の会長が抱いた考えやビジョンを知る小さな

窓を開くようなもの｡窓を開けば彼らが見たロータリー､

彼らが考えた世界におけるロータリーの場所、そして

彼らが望んだロータリーの達成事項が見えてきます。 

テーマを選ぶ順番が巡ってきたとき、私の心に躊躇は

なく、「ロータリー：変化をもたらす」が 2017-18年度テ

ーマになるだろうと即座に思いました。 

私にとってこの短いフレーズは、単に私たちが行って

いることではなく切望することです。変化をもたらすこ

とを欲し、支援し、インパクトを生み、世界をほんの少

しよくしていこうと努めているのです。 

この 2年間、そのような努力の数々を目にしてきました。

昨年、山火事で甚大な被害が出たカリフォルニアで

は、すべてを失った人たちに「変化をもたらす」ロータ

リアンに会いました。グアテマラでは簡素なストーブを

提供したことで、それまで焚火で調理していた女性た

ちの生活に大きな変化が生じたことを学びました。こ

れで彼女たちは、煙に巻かれながら調理したり、薪拾

いに多くの時間をかけたりすることなく、ストーブを利

用して小さな事業を始めることもできました。（※フエゴ
火山の大規模な噴火前のコメントです） 

イスラエルでは、ロータリーが支援している高気圧酸

素治療センターを訪れ、脳損傷や脳梗塞の患者が健

康で生産的な生活を送れるよう治療を受ける現場を

見ました。その他にも、ロータリアンは世界各地の地

域社会で、難民の新たな生活を支援し、子どもたちへ

の予防接種を行い、安全な血液供給を支え、若者へ

の教育・生活支援を通じて変化をもたらしています。 

また私は、世界中でロータリアンの植樹活動に参加で

きました。こうして本 

誌が発行される間にも、植えられた樹木の数は上昇し

ているでしょう。とはいえ、喜びとともに私に言えること

は、ロータリアン一人につき1本に値する、120万本以

上の植樹は既に完了しているということです。さらに、

ロータリアンは世界中で、ポリオ撲滅のためのアドボ

カシー、ファンドレイジング、支援活動を続けていま

す。 

野生型ポリオウイルスによる発症は昨年 22件に留まり、

わずか 2カ国に抑えることができました。この数は間も

なくゼロになり、撲滅に向けた新たな局面を迎えること

になると確信しています。その局面とは、全世界ポリ

オフリー認定に向けた、最後の発症から3年を経過す

るまでのカウントダウンです。 

これで私とジュリエットは、訪問した多くの場所、新た

な友人、この目で見た奉仕など、温かい思い出を胸

にオーストラリアへと帰る

こととなります。 

「ロータリー：変化をもた

らす」のテーマを通じて、

皆さまが実現された偉大

な奉仕の数々に、心より

感謝申し上げます。 
アドボカシー「社会問題に対処するために政府や自治体及び

それに準ずる機関に影響をもたらし、公共政策の形成及び変

容を促すことを目的とした活動」 

ファンドレイジング「民間非営利団体が、活動のための資金を

 
 

週 報 
2017～2018年度  ＲＩ会長 イアン Ｈ．Ｓ ライズリー 

ＲＩのテーマ 『変化をもたらす』 
地区のテーマ 『RI 戦略計画を皆で一緒に実行しよう!!』ガバナー 細井保雄 
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個人、法人、政府などから集める行為の総称。」 

『日本の絶滅危惧種』 

ＲＩ会長のメッセージの後に、絶やしてはいけない『日

本の絶滅危惧種』についての話がありました。 

現在、日本国内で確認されている絶滅危惧種は３，６

９０種に上るそうです。（環境省レッドリスト 2017による） 

つい最近もドジョウが将来、絶滅危惧種になる懸念が

ある準絶滅危惧種となりました。日本人にとって身近

に感じているあの生き物も、いつか見ることができなく

なってしまう可能性があります。そんな、今後大切にし

ていかなければいけない、「アオウミガメ」「コウノトリ」

「オオタカ」「ニホンイシガメ」「ツキノワグマ」「ラッコ」「タ

ガメ」「シマフクロウ」「イトウ」「ヤンバルクイナ」の 10種

類の生き物たちを写真を用いて紹介しました。 
クリエイター向け Webマガジンよりの抜粋 

 

 幹事報告     浜野幹事 

・『2018-19年度 地区予算表』 

・例会変更  新所沢ＲＣ 

・受贈会報  所沢ＲＣ 所沢中央ＲＣ 

・回   覧  新狭山 RC 入間南 RC 

 

 

｢ｲﾆｼｴｰｼｮﾝ・ 

ｽﾋﾟｰﾁ｣･････ 
『私の履歴書』 

    渡邉 髙治 会員 

 １９５１年（昭和２６年）１１月８日に

山梨県都留市にて７人兄姉の末っ

子として生まれました。環境として

は、家の周りにニワトリ数羽と畑と小さな小川にアヒル

が数羽泳いでいたと記憶しています。 

昭和３１年に父親の転勤により、私５歳の時に東京と

大田区雪が谷大塚に転居し、町の大きさ、人の多さ、

建物の多さ、車の多さにカルチャーショックを受けたこ

とを未だによく覚えています。その後小学６年生の時

に大田区より練馬区に転居し、練馬区が都内では一

番道路整備が遅れていたような気がしました。周りに

は畑が可なり在りましたが、ただ唯一良かったことは、

近所に東映撮影所があり、映画俳優、女優さんとお

話しができたことかと思います。 

昭和３０年代後半は色々な出来事が多かった。 

 昭和３８年 ケネディ大統領暗殺 

 昭和３９年 東京オリンピック開催 

 昭和４１年 ビートルズ来日 

練馬区で中学と高校を卒業し、あまり勉強が好きでな

かったので、昭和４５年銀行に就職し、人生のモテキ

到来（誰しも必ずモテキありと確信）、昭和５３年現在

の妻と結婚。ちなみに結婚式は狭山会館（現在東武

サロン）で行いました。 

現在の家族構成は妻、息子２人、嫁２人、孫３人（年

内に２人孫が増える見込み） 

 

銀行時代に色々な支店に勤務しましたが、思い出に

残った支店があります。 

伊東支店勤務時、お客様に芸能界の方、大橋巨泉さ

んと妻寿々子さん、巨泉さんはテレビで見るのと同じ

朗らかな方で、何度かお話しをすることがありました。

妻寿々子さんは大変綺麗な方で、よくお話しもしてく

れました。 

もう一方、作詞家の阿久悠さんには２度ほどお会いし

たことがありますが、非常に寡黙な方でしたが、しかし

オーラは凄い物を感じました。だからこそ素晴らしい

作品を多数創造できるのだろうと思いました。又、奥

様は大変性格がおおらかで、気さくな方で、コーヒー

を飲みに来なさいとよく電話を頂いた事がありました。 

私が銀行入社時は、景気が上向きで仕事に遣り甲斐

を持てた時代でしたが、世の中だんだん厳しい競争

時代に突入し、今の若者には大変な時代と思われま

す。 

 

 

 

 

 

 

益子君 本日の渡邉会員のｲﾆｼｴｰｼｮﾝ・ｽﾋﾟｰﾁ楽し

みにしていました。宜しくお願いします。 

浜野君 本日は渡邉髙治会員のｲﾆｼｴｰｼｮﾝ・ｽﾋﾟｰﾁ

ですね。楽しみにしていました。宜しくお願

い致します。 

江原君 渡邉髙治会員のｲﾆｼｴｰｼｮﾝ・ｽﾋﾟｰﾁが本日

のメーンイベントという事ですので、非常に

楽しみにしておりました。宜しくお願い致し

ます。 

小島君 ｲﾆｼｴｰｼｮﾝ・ｽﾋﾟｰﾁ 渡邉髙治会員 お話し

楽しみにしていました。 

松浦君  ｲﾆｼｴｰｼｮﾝの渡邉会員 楽しみにしていま

した。宜しくお願いします。 

佐藤君  本日の会員卓話、ｲﾆｼｴｰｼｮﾝ・ｽﾋﾟｰﾁでの

渡邉会員、楽しみにしておりました。宜しく

お願い致します。 

清水君  渡邉髙治様、本日のｲﾆｼｴｰｼｮﾝ・ｽﾋﾟｰﾁ宜

しくお願い致します。 

若松君 渡邊さん、本日のｲﾆｼｴｰｼｮﾝ・ｽﾋﾟｰﾁ楽しみ

にしていました。頑張って下さい。 

 

 

 

 

 

 

◆次の例会 

   ７月３日（火） 12：30～13：30 

      第二副ＳＡＡ ： 渡邉会員 吉松会員 

      就 任 挨 拶 ： 各役員 


